

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Las alergias pueden desaparecer?](#)
[Google Noticias](#)

▪ [¿Accedemos a otras vidas mientras soñamos?](#)

■ Prográmate

La 'COP16 de la gente': 850 actividades para aprender, disfrutar y actuar en la Zona Verde de Cali



Foto: Alcaldía de Cali

[CALI](#)

[COP16](#)

Sábado 19 de Octubre, 2024

A partir de mañana y hasta el 1 de noviembre, Cali será la sede de la COP 16, Conferencia de las Partes sobre Biodiversidad.

Este evento, que se realizará por primera vez en Colombia, no se limitará a los delegados oficiales, sino que está diseñado para involucrar a toda la comunidad.

La principal novedad es la apertura de la Zona Verde, un espacio interactivo ubicado en el Bulevar del Río de Cali, destinado a promover la participación activa de los ciudadanos en temas de biodiversidad y sostenibilidad.

¿Qué es la Zona Verde?

La Zona Verde es un área abierta al público donde los visitantes podrán participar en más de 850 actividades.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Mujer muere tras ser abandonada con herida abierta durante cirugía plástica en clínica de garaje](#)



[4 sitios de terror en Cali en los que reportan hechos paranormales](#)



[Hoy es el último día de la COP16 en Cali: eventos imperdibles para el gran cierre](#)



[Policía fue hallado sin signos vitales en su hotel en Cali](#)

Estas incluirán conferencias, talleres, exposiciones y actividades culturales, permitiendo a los ciudadanos interactuar con casi 300 expositores nacionales e internacionales.

El objetivo es inspirar acciones concretas para la conservación de la biodiversidad, brindando a los asistentes un espacio para intercambiar conocimientos y experiencias.

Entre los espacios temáticos destacan el “Pacífico Biocultural”, centrado en la riqueza de la región pacífica, y “Guardianes de la Biodiversidad”, enfocado en la preservación de especies amenazadas.

En la Zona Verde, se espera la asistencia diaria de más de 13.000 visitantes, quienes tendrán la oportunidad de participar en recorridos inmersivos, interactuar con expertos y conocer proyectos innovadores en pro de la biodiversidad.

Mauricio Prada, director general de la Zona Verde, destacó que el espacio contará con siete distritos temáticos y seis accesos, y estará abierto al público todos los días de 10:00 a.m. a 10:00 p.m.

¿Cómo puedes participar?

Los interesados podrán asistir a las actividades de la Zona Verde sin necesidad de inscripción en muchos casos.

No obstante, algunas actividades específicas requerirán un registro previo.

Para ello, los ciudadanos deben consultar la información detallada en el sitio web oficial de la COP16, donde encontrarán los formularios de inscripción y el calendario de eventos.

Además, es importante mencionar que la Zona Verde no es el único espacio abierto al público.

Cali también ofrecerá el Circuito de la Biodiversidad, una serie de eventos culturales y de emprendimiento que tendrán lugar en el Polideportivo Los Almendros, la Unidad Deportiva Alberto Galindo y el Bulevar del Oriente.

Del 23 al 27 de octubre, estos espacios acogerán mercados campesinos, presentaciones artísticas y conciertos gratuitos con artistas como Monsieur Periné y el Grupo Niche.

Agenda cultural: Un espacio para todos

Más allá de las actividades académicas y políticas, la agenda cultural de la COP16 busca involucrar a los ciudadanos a través de la música, el arte y la cultura.

Habrán espectáculos en diferentes escenarios de la ciudad, destacándose los conciertos en la Unidad Deportiva Alberto Galindo y el gran evento “Paz con la Naturaleza: un canto por la vida”, el 26 de octubre, en el estadio Pascual Guerrero.

Este concierto gratuito reunirá a 11 artistas de Colombia y Latinoamérica, con un enfoque en la promoción de la diversidad y la paz con el medio ambiente.

En paralelo, la Zona Verde será el epicentro de una serie de eventos culturales, incluyendo obras de teatro, presentaciones de danza y circo, todas enfocadas en resaltar la importancia de la biodiversidad y la conservación ambiental.

Esta iniciativa del Ministerio de Cultura busca convertir a la COP16 en un espacio inclusivo y de reflexión para todos los asistentes.

La importancia de la Zona Verde en la COP16

La Zona Verde se presenta como una oportunidad única para que los ciudadanos participen en la COP16.

Este enfoque de “la COP de la gente” tiene como objetivo hacer de la cumbre un evento accesible y relevante para todos, involucrando a comunidades locales, ONG, empresas y otros actores interesados en la protección del medio ambiente.

Para el Gobierno Nacional, liderado por el Ministerio de las Culturas, esta estrategia es fundamental para promover un diálogo global sobre la biodiversidad y sus desafíos.

Circuito de la Biodiversidad: Un recorrido cultural

El Circuito de la Biodiversidad es una propuesta complementaria que se desarrollará en diversos puntos de Cali, destacando actividades culturales y de emprendimiento.

En el Polideportivo Los Almendros se llevarán a cabo actividades interactivas, circo ambiental y presentaciones artísticas, mientras que en la Unidad Deportiva Alberto Galindo se instalarán mercados campesinos y emprendedores verdes.

Por su parte, en el Bulevar del Oriente, la Ciudadela de la Reconciliación será un espacio para la cultura, la salud y el bienestar.

En resumen, la participación en la COP16 a través de la Zona Verde y el Circuito de la Biodiversidad ofrece a los caleños y visitantes una oportunidad única para involucrarse activamente en la conservación de la biodiversidad.

Este evento se consolida como un espacio para el diálogo, la reflexión y la acción conjunta en torno a los retos ambientales actuales.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Alcalde será orador principal del foro urbano mundial

La ciudad de Cali ha sido invitada a la duodécima sesión del 'Foro Urbano...



La FIL Cali 2024: Un encuentro cultural sin barreras

Llega para la novena edición de la Feria Internacional del Libro de Cali,...



¡Récord, aplausos y biodiversidad! Así cerró Cali 1...

La COP16, la cumbre de biodiversidad más importante del...